

「富山でもAYA世代のがん経験や悩みを分かち合う『つながり』を作ろう！」と有志により患者会を設立しました！同じがん患者同士悩みを共有しながら、ともにゆったり歩んで行きたく思っています。

会報 Vol.2
2022.1.1

設立1周年を迎えるました！

おかげさまで2021年9月に設立1周年を迎えるました。

コロナ禍の中、人と人とのつながりが途絶えてしまうことに不安を覚え、せめて「ここに仲間はいるよ！」ということを伝えるべく、富山でAYA世代がん患者会を立ち上げましたが、感染拡大により対面での交流が度々制限され、昨年も残念ながら一音に集まる機会に恵まれない年となってしまいました。

しかし、そんな中でもZoomを使用したオンライン交流会を意欲的に開催し、SNSを活用した交流を続けるなど、患者会としての在り方を模索しながらも、会員同士の交流基盤を徐々に固めていった年になったかと思います。

今年は、民間サービスを利用した交流会の開催も実施するなど、よりさまざまな交流活動を開拓していきたいと思います。

また、昨年は立ち上げ1年ながらも、テレビに取り上げていただいたり、大学の研修会や公開講座に患者会として参加させていただいたりなど、「患者の想い」を多くの人に届けることもできました。

1人1人では小さな声でも、患者会を通して声を発信していくことで、多くの人の動かす力になり得るかもしれません。

今後も、患者の皆さんとの声を伝えることができる機会があれば積極的に伝える活動を続けてまいりたいと思います。

設立1周年記念Zoom交流会での様子です♥



久しぶりにZoomを通して会うメンバーに近況を確認したり、初めての挨拶をしたり、がん患者に対しての就職支援の手厚い状況を直接教えてもらったりと、1周年記念は大変有意義な時間となりました！

2021.9.20

活動報告 2021～



- | | |
|---------|--------------------------------|
| 2月 14日 | 富山大学主催の緩和ケア合同検討会議に患者会として出席 |
| 3月 20日 | AYA世代の交流会開催 |
| 5月 2日 | Zoom交流会開催 |
| 5月 4日 | Zoom交流会開催 |
| 6月 20日 | Zoom交流会開催 |
| 7月 1日 | 会報発行 |
| 7月 25日 | Zoom交流会開催 |
| 8月 29日 | Zoom交流会開催 |
| 9月 20日 | 設立1周年記念Zoom交流会開催 |
| 11月 7日 | 交流会開催（対面） |
| 12月 3日 | ワンエフ「若い世代のがん」特集でColorsが取り上げられる |
| 12月 5日 | 北信がんプロ合同市民公開講座に患者会として出席 |
| 12月 26日 | 交流会（対面）※大雪のため中止 |

現在
会員数

30名

今後の活動予定

2ヶ月に1度のペースでZoom交流会を予定しており、県内の新型コロナの状況によっては、対面での交流会やレクリエーションも実施予定です。

患者会と言っても、気軽に話し集まることができるサークルのような形を目指しています♪
まずは覗いてみてください！

<https://t-aya.net>



AYA世代とは
AYA（あや）とは、Adolescent&Young Adultの頭文字をとったもので、思春期・若年成人を意味し、日本でAYA世代のがん患者と言うと、15歳～39歳のがん患者のことを指します。